



## Noticias

24 de enero del 2025

# OCTAVIO RIVERO INAUGURA BEBETECAS EN MILPA ALTA: UN ESPACIO GRATUITO PARA LAS INFANCIAS

▪ En estos espacios se impartirán talleres de Estimulación temprana para primeras infancias, niñas y niños de 0 a 3 años en las cuales se beneficiará 10 mil 549 niños y niñas de la alcaldía

El alcalde Octavio Rivero Villaseñor, inauguró las Bebetecas ubicadas en el interior de las bibliotecas de los pueblos de Santa Ana Tlacotenco y San Jerónimo Miacatlán, como parte del “programa Bebe digno”, que tiene como propósito brindar atención y garantizar el desarrollo pleno de la primera infancia e infancias de la Alcaldía.

Al dar el arranque de las Bebetecas, Octavio Rivero anunció que, antes de que concluya su gobierno, abrirá una en cada uno de los 12 poblados, para consolidar con 12 Bebetecas en la demarcación. “La Bebeteca representa un logro para nuestras infancias, al ser un espacio recreativo único y de primer nivel”.

Octavio Rivero señaló que las Bebetecas serán gratuitos, un entorno seguro y colorido, un espacio donde los bebés de 0 a tres años podrán compartir momentos únicos, disfrutar de actividades para estimular su creatividad y aprendizaje. “Estamos creando un lugar donde los más pequeños pueden crecer, aprender, explorar y describir nuevas experiencias”.

Durante su mensaje y acompañado del director general de Enlace Legislativo y Delegaciones, Julio Sánchez Sandoval; el alcalde refrendó su compromiso de seguir apoyando a los padres de familia y a sus hijos, para que: “las y los bebés de Milpa Alta, así como los niños y niñas crezcan con pleno respeto a sus Derechos, con plenas oportunidades, y que la violencia cada día se vaya erradicando de los hogares y de los entornos donde ellas y ellos crecen. Por eso, invertiré en la recuperación del espacio público, en iluminación, en una Bebeteca y Ludoteca en cada Pueblo”.

El Edil informó que seguirá invirtiendo en la recuperación del espacio público y en diversas acciones en favor de la infancia, “seguiremos invirtiendo en iluminación, en una Bebeteca y Ludoteca en cada pueblo, en apoyo a su economía con programas de alimentación, por qué una infancia que crece cercano a la lectura, a la cultura, cuidado, amado, bien alimentado, es una infancia que crecerá lejos de las drogas, un libro más, una Bebeteca más para los niños y niñas, una arma menos, una y un joven en el futuro pleno”.

El alcalde subrayó que esta Biblioteca de Santa Ana Tlacotenco, se encuentra la primer Bebeteca donde se fomenta el inicio de la enseñanza y la lectura y algo muy importante es que también enseñará la lengua náhuatl.



Por lo que, remarcó que en este gobierno que lucha, se hizo una inversión importante en reencarpetado de la calle, arreglo y adecuación de la infraestructura tanto urbana como al interior del edificio, pintura al inmueble, colocación de baños, “para proporcionar las mayores comodidades a los más pequeños, a los niños y niñas; para que su acceso a este espacio de conocimiento, descubrimiento, juego y desarrollo sea con dignidad”. Ante el Diputado Federal Juan Hugo de la Rosa, autoridades de Fondo de Cultura Económica, del coordinador de enlace territorial de Tlacotenco, de Miacatlán, Concejales y autoridades ejidales, Octavio Rivero invitó a las familias acudir a estos espacios de aprendizaje, donde las familias encontrarán actividades para los más pequeños del hogar .

Finalmente, Octavio Rivero y los invitados especiales junto con las Promotoras del Desarrollo Infantil y comunidad estudiantil, recorrieron, jugaron, aprendieron y conocieron las bebecas que forman parte del programa “Bebé digno”, donde las madres y padres de Milpa Alta recibirán un servicio de calidad de primer mundo ya que el personal ésta debidamente capacitado bajo estándares del CONOCER (Consejo nacional de Certificación de las personas).

Cabe señalar que, Bebeteca será un espacio seguro que permita vincular la estimulación temprana, el aprendizaje, la lectura, la literatura y el arte a través de actividades lúdicas entre bebés, personas infantiles y personas cuidadoras, en espacios agradables con todos los elementos necesarios para una estimulación eficiente, con instalaciones dignas.

